



Association des Cadres
de Direction Retraités
des Industries Electrique et Gazière
« LA LETTRE »



n°42 Décembre 2018

DATES A RETENIR

✓ **PROCHAINES SORTIES ET RENCONTRES RÉGIONALES :**

- 30 avril : Auv-Rh-Alpes à Tournon et Tain l'Hermitage
- 14 mai : Auv-Rh-Alpes à Clermont-Ferrand
- 21 mai : Suisse/Grand Est/Auv-Rh-Alpes à Beaune

✓ **CONGRÈS 2019 : La Rochelle - Rochefort**
du 10 au 12 septembre



Comité de Rédaction : Raymond BASTIEN, Roger BAYOL, Christian CARBASSE, Claude LEMAITRE.

LA VIE DES ADHERENTS

La TERRE vue du CIEL

Vue d'en haut, la terre nous réserve des émotions exceptionnelles. Pourtant, comment voir les rizières en terrasses avec une autre perspective, des falaises depuis la mer alors que nous les photographions la plupart du temps de la terre vers la mer ou au mieux de côté ? Comment voir les détails d'une tour d'un château ou d'un clocher alors que l'on ne peut pas y monter ? Je me suis dit que pour cela il fallait prendre de la hauteur et disposer d'une liberté de mouvement totale et j'ai demandé à un petit drone de m'y aider. Et il a très bien travaillé ces dernières années depuis que j'ai décidé de créer mon entreprise de prises de vues aériennes.



Ce sont créativité, envie de découvrir notre planète autrement, attrait des nouvelles technologies et enthousiasme qui m'ont guidé dans cette reconversion, qui aujourd'hui me permet d'allier passion et temps libre de jeune retraité. Cette activité me permet d'être en contact avec des gens au service des autres pour de grandes causes ou des événements importants. J'ai ainsi réalisé, entre autre, deux films pour le compte de l'association Moto Virade 39, qui organise tous les ans une randonnée moto dans le Jura, dont les bénéfices sont reversés pour la lutte contre la Mucoviscidose. J'ai également filmé les préparatifs de la Fête Dieu organisée tous les ans par l'association « renouons avec les traditions » à Burnhaupt-Le-Haut en Alsace. Je fais également des prises de vues techniques pour réaliser des diagnostics sur les toits des édifices publics ou des églises. Ma dernière mission importante à consister à réaliser des photos aériennes des 17 communes d'une communauté de communes.



Une autre motivation est la mise en valeur du patrimoine et des atouts d'une région, d'un département, d'une commune afin d'en faire la promotion. Ce type de communication par des images spectaculaires et la production de reportages, est à même de travailler sur le "faire venir" et de développer l'activité économique, touristique - hôtellerie, restauration, loisirs - et de générer de façon induite de l'emploi dans ces secteurs d'activité. Aujourd'hui je souhaite m'orienter vers des projets plus ambitieux, plus techniques dans l'observation de l'environnement telle l'évaluation du taux d'humidité dans les sols pour aider, par exemple, les agriculteurs à gérer l'irrigation de leurs cultures. Cela permet d'une part de réaliser des économies en utilisant l'eau au mieux et d'autre part d'arroser juste ce qu'il faut pour optimiser la croissance des cultures. La précieuse ressource qu'est l'eau est ainsi préservée.

Alain SUISSA